



Juventud

LA NUEVA EDICIÓN DE 'MÁLAGACREA' AMPLÍA LAS MUESTRAS DE JÓVENES ARTISTAS AL SECTOR DE LOS VIDEOJUEGOS

Se repartirán 44.600 euros en un total de 44 premios de diez disciplinas artísticas diferentes

08/04/2024.- El certamen de muestras culturales 'MálagaCrea', organizado por el Área de Juventud del Ayuntamiento, incluye por primera vez al sector de los videojuegos en una nueva convocatoria para descubrir a jóvenes talentos con edades comprendidas entre los 15 y 35 años y que hayan nacido, residan, trabajen o estudien en la provincia de Málaga. Se amplía, así, a diez modalidades artísticas diferentes con una dotación económica de 44.600 euros en premios. Las solicitudes están ya disponibles tanto en la página web como en las oficinas del Área de Juventud.

La concejala delegada de Juventud, Mercedes Martín, ha informado esta mañana sobre este programa municipal que alcanza su edición número 36 y que tiene como objetivo impulsar la creatividad, innovación y originalidad de jóvenes artistas. 'MálagaCrea' 2024 ofrece la oportunidad de participar en las modalidades de artes visuales (pintura, escultura, fotografía, videoarte, grabado o grafiti), moda, música clásica, cortometrajes (ficción, documental, animación y videoclip), gastronomía, rock, cómic, literatura (narrativa breve, poesía y microrrelato), artes escénicas (danza, performance, circo, drama o títeres) y, como novedad, videojuegos en las categorías de dispositivos móviles y PC o consola.

Las diez muestras conllevan un total de 44 premios dotados con 44.600 euros, de los cuales 43.100 euros son de aportación municipal y 1.500 euros los aporta la Fundación Musical de Málaga. Asimismo, la Fundación Hispania Música colabora con el premio especial 'Da Camara', con un concierto de música de cámara sin solista en una producción de la entidad. Además, se continuará concediendo un Premio Especial del Público, dotado con 500 euros, que se otorgará a uno de los seleccionados que participe en la fase de concurso de cada una de las muestras y obtenga el mayor número de 'me gusta' en la red social en la que se lleve a cabo la votación.

A los premios económicos se añade la difusión para dar a conocer las obras de estos jóvenes artistas. Para ello, se han programado un total de 22 eventos, de mayo a septiembre, que incluyen conciertos, proyecciones cinematográficas, representaciones escénicas, pasarelas de moda, exposiciones, cocina en vivo o lecturas públicas que amplían la oferta cultural existente en la ciudad. Por



último, esta promoción de la creación artística emergente también incluye la edición de libros de poesía, narrativa breve, microrrelato y fanzines de cómics.

PROYECCIÓN NACIONAL E INTERNACIONAL

El programa de creación artística para jóvenes 'MálagaCrea' sirve de plataforma promocional de nuevos talentos desde hace tres décadas, tanto dentro de la provincia de Málaga como a nivel nacional e incluso internacional.

Por un lado, los participantes que hayan sido premiados, obtenido alguna mención especial o seleccionados como finalistas de las distintas muestras culturales podrán formar parte de los candidatos para representar a nuestra ciudad en las actividades y eventos que se lleven a cabo entre las ciudades que componen el programa de fomento y promoción de jóvenes creadores denominado 'Tejiendo Redes'. Forman parte de este programa las ciudades de Logroño, Madrid, Málaga, Murcia, Pamplona, Santander, Vitoria, Valladolid y Zaragoza. De este modo, se fomenta la movilidad de creadores malagueños y la acogida de artistas de otras localidades. Se trata de una iniciativa de intercambio cultural y de promoción fuera de sus municipios de origen.

Igualmente, 'MálagaCrea' constituye una plataforma de promoción internacional a través de la Bienal Internacional de Jóvenes Creadores de Europa y el Mediterráneo, que se celebra cada dos años en una ciudad europea o mediterránea, o los talleres internacionales para artistas que organiza la Asociación de la Bienal de la que el Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Juventud, es socio fundador.

INSCRIPCIONES

Los interesados pueden realizar las inscripciones online a través de la plataforma 'MálagaCrea', habilitada en la página web del Área de Juventud, o presencialmente en las Oficinas del Área de Juventud La Caja Blanca y CIAJ (Estación de Autobuses). Asimismo, toda la información está disponible en la página web del Área de Juventud: www.juventud.malaga.eu

El plazo de inscripción para las distintas modalidades permanecerá abierto hasta las siguientes fechas:

- Artes Visuales: 11 de abril.
- Gastronomía: 12 de abril.
- Jóvenes intérpretes: 15 de abril.
- Artes escénicas: 16 de abril.
- Moda: 18 de abril.
- Cortometrajes: 24 de abril.
- Rock: 30 de abril.
- Cómic: 2 de mayo.
- Videojuegos: 2 de mayo.
- Literatura: 7 de mayo.

